



Jury du Concours suisse de design 2023

Le jury est formé des sept membres de la Commission fédérale du design nommés par le Conseil fédéral, auxquels viennent s'ajouter quatre expertes.

Présidente de la Commission fédérale du design

Nathalie Herschdorfer
Directrice
Photo Elysée, Lausanne

Membres de la Commission fédérale du design

Cécile Feilchenfeldt
Designer textile, Paris (FR)

Dr Davide Fornari
Professeur (Research and Development), Renens/Milan (IT)

David Glättli
Designer produit et directeur artistique, Zurich/Tokyo (JP)

Andreas Gysin
Designer graphique et programmeur, Lugano/Paris (FR)

Vera Sacchetti
Critique de design et curatrice, Bâle

Ivan Sterzinger
Designer graphique et éditeur, Zurich

Expertes de la Commission fédérale du design

Andrea Anner
Designer et roboticienne, Zurich

Florenzia Colombo
Architecte et curatrice, Saint-Gall

Sandra Kassenaar
Designer graphique, Amsterdam (NL)

Evelyne Roth
Designer de mode et enseignante, Bâle/Berne